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СТРОИТЬ БЫСТРО, 
ХОРОШО И ДЕШЕВО! 
уиуыистическая партия и 

тское правительство гзрояв-
т повседневную отеческую 
ту о народном благе. Об 

свидетельствует огромный 
ах строительно-монтажных 

в городах, рабочих по -

ах, колхозных селах стра-

За примерами и фактами 
ко ходить не надо. Только 
1 гола пятой пятилетки в 

ем Сланцевскоы районе по -

ы 51,5 тысячи квадратных 

ров жилой площади, боль-
`ыый городок, 2 школы, но-

' ТС, ряд промышленных 

1гврыптий и многое другое. 

ата мощная социалистиче-

индустрин оснащает строй -

всевозможными механизма-

11артия и правительство 

уют от строителей, чтобы 
возводили здания быстро, 

ею и хорошо. 

гам важнейшим вопросам —

росац улучшения качества, 

ращеыия сроков и снижения 

'мости строительства --и было 
вяоgеносостоявшееся 14 июня 

°щаные строителей Сланцев-
го района. Сегодня газета 

_аМя труда» публикует крат-

' отчет с этого совещания. 
частвики совещания в при -

ом Обращении ко всем строи-

зУ района отметили, что в 

те ваших строительных ор-

изаций имеют место крупные 

остатки: сроки окончания 

гумения промышленных 

ектов и ,хилых домов за-

,ую срываются, что ведет к 

эоданию строительства. Имеет 
то сдача в эксплуатацию 

чий и сооружений с незавер-

шыни работами, низкого ка-

гва. На стройках стройуп-

гевия Лг? 2 треста «Газ-
чцестрой„ и треста ('Левив-

'ыанецп слабо внедряются 

&Низация и железобетонные 

сгрукции. Передовые приемы 

ав Распространяются неудов-

iорительио. Все это привело 

оуу, что задания по росту 

изводительности труда ве вы-

Партийные же ор-
изацгги стройуправдений 

етари тт. Фролов и Да -

к) еще ве возглавили как 

+уем соревнование строителей 

ццстрейший ввод в зксплуа-

гн' новых зданий и соору-

успех тракторы 

и воиз 
о в добилсх Рмеханизатор 
Ративиого отряда Рудиен-

ц!С коммунист Констаи-
Iаилин. У 
совершенстве  Овладев мощ-

тсхаикой и бережно уха-

Вяс за ней, К. НIилин из 

° плана 1.100 гектаров 

&оРвь1х работ в переводе на 

ю пахоту уже к 10 июня 

жений, слабо осуществляют свое 

право контроля деятельности 

администрации, ве устраняют 

кустарщину в организации тру-

да. 

Совещание строителей района 

призвало всех работников строи-

тельных организаций шире раз-

вернуть социалистическое со-

ревнование за десрочное вы-

полнение производственных пла-

нов, за повышение производи-

тельности труда, за снижение 

стоимости и повышение каче-

ства работ. 
Первейшая обязанность руко-

водителей строек —создать все 

условии соревнующимся для 

высокопроизводительного труда, 

обеспечить широкий фронт ра-

боты. Нельзя допускать сада 

строительства, что ведет к цо-

терям и убыткам. Надо, чтобы 
руководители строек самое 

серьезное внимание уделили ме-

ханизации трудоемких процес-

сов, немедленно ликвидировали 

кустарщину, все еще бытую-
щую на ряде объектов. 

Задача партийных организа-

ций строек состоит в том, что-

бы руководить соревнованием 

конкретно, всемерно поощрять 

новаторов, активно распростра-

нять их опыт. Назначение пар-

тийно -политической работы на 

строительстве должно состоять в 

том, чтобы побуждать у людей 
стремление работать как можно 

лучше, развивать их творческую 

инициативу и активность, спо-

собствовать широкому размаху 

социалистического соревновании 

за досрочное выполнение зада-
ний пятой пятилетки и плана 

1955 года. 

Интересы дела требуют серьез-

ного усиления политической 
агитации среди строителей. Осо-
бое внимание надо обратить на 
улучшение работы агитаторов. 
Важно обеспечить тесную связь 
агитации ц задачами, стоящими 
перед коллективами строек. 

Дело чести строителей Слав-
цевского района —всем, как од-
ному, включиться в сопиали-
стическое соревнование, в упор-
ном творческом труде добиться 
успехов, выполнить и перевы-
полнить принятые обязатель-
ства. 

ста К. I i iилина 
выполнил 1.132 гектара ы сей-
час работает в счет 1956 года. 

Подсчитав свои силы и воз-
можности, Константин Шилик 
взял на себя дополнительное 
обязательство—до конца теку-
щего года выполнить 2,5 годо-
вых нормы. Сейчас знатный 
тракторист работает в колхозе 
«Illaxтep» на отрывке траншей 
под силосные сооружения. 

С. Каже. 

ОБРАЩЕНИЕ 
участников районного совещания работников 

стротгтельных организаций 

ко всем строителям Славцевского района 

Товарищи! 
Советский народ под руководством Ком-

мунистической партии достиг выдающихся 

успехов во всех отраслях народного хозяй-

ства. В больших масштабах в вашей стране 

осуществляется капитальное строительство про-

мышленных предприятий, железных и шос-

сейных дорог, жилых донов, школ, больниц, 

коммунальных предприятий, машинно-трак-

торвых станций, совхозов, производственных 

сооружений колхозов. 

Комцунистическая партия и Советское 
правительство проявляют повседневную забо-

ту о развитии строительной индустрии, кото-

рая превратилась у нас в крупнейшую от-

расль народного хозяйства. Только в 1954 го-

ду общий объем строительио-монтажных работ 

вырос, по сравнению с 1946 годом, в 2,5 раза. 

Эта огроцная созидательная работа про-

водится для удовлетворения материальных ы 

культурных потребностей советских милей. 

Строителями Славцевского района за по-

следние 4 года построены и сданы в эксплуата-

цию 54,5 тысячи квадратных метров жилой 

площади, больничный городок, 2 школы, 

Рудневская МТС и ряд других объектов, ока-

зана большая помощь колхозам района и 

строительстве производственных сооружений. 

Вместе с тем участники совещания отме-

чают наличие крупных недостатков в работе 
строительных организаций района: сроки окон - 

чаниию строительства промышленных объектив 

и жилых домов зачастую срываются, что зна-

чительно удорожает строительство; имеет 

мести практика сдачи зданий и сооружений с 

незавершенными работами; качество строитель 

ыых работ низкое; слабы применяются меха-

низация и внедрение железобетонных кои - 

струкююий н деталей; работа с рациопали-

заторами и изобретателями запущена: должной 
борьбы за экономию материалов, инструмен-

тов, электроэнергии не ведется; снижена 

роизводительпость труда против достигнутой 
в 1954 году. 

В результате отмеченных недостатком 

строительные организации района допустили 

значительные убытки. 
Мы, участники совещания, обсудив итоги 

деятельнести строительных организаций райо-
на, считаем главной своей задачей сокращt-

н ие сроков строительства, своевременный ввод 

в эксплуатацию и улучшение качества строи-

тельства. 

Подсчитал свои возможности, учитывая 

веиспользоваыные резервы, мы призываем 

всех строителей района добиться ы 1955 году: 

По строительному управлению J& 2 
треста „Газсланцестройи 

Выполнить годовой план строительио- мои. 

тажных работ к 20 декабря 1955 года. 

Досрочно ввести в эксплуатацию газогене-
раторвую станцию в августе и котел .1° 4—в 
октябре 1955 гола. 

годовой План ввода ;хилой Площади вы-

полнить в 3-и квартале 1955 года. 
Механизировать производство малярных 

работ на 65 процентов от общего объема, 
производство штукатурных работ -- на 65 про-

центов. 
Настойчивей внедрять в строительство про-

мышленных объектов и жилых домов сбор-
ные железобетонные конструкции и детали. 

Повысить производительность труда на 
1,5 процента против плана, и путем снижения 
стоимости строительства к концу 1955 года 
ликвидировать допущенные убытки. 

Сдавать в эксплуатацию объекты только с 
хорошим качеством работ. 

По строительному управлению 2 
треста „Ленинградсланец" 

Выполнить годовой план строительно-
монтажных работ к 25 декабря 1955 года.   

■вв■ 

Годовой план ввода жилой площади вы-

полнить в 3-м квартале и сдать сверх плана 

1.700 квадратных метров жилой площади. 

Повысить производительность труда на 

10 процентов против достигнутой в 1-и квар-

тале 1955 гола. 

Снизить себестоимость строительства на 

3 процента против плана и допущенный убы-
ток ликвидировать к концу хозяйственного 
года. 

Сдавать в эксплуатацию объекты с хоро-

шим качеством работ. 

Г1о сгроительно-монтажному 

управлению М 78 треста .N 7 

Выполнить гиаовой нлаи строительно-мон-

тажных работ к 201 декабря 1955 года. 

Выполните. пятилетний план к 1 июля 

1955 гида. 

Пятилетнее задание по новыгпевию произ-

мидительыости труда выполнить к 1 ию-

ля 1955 года. 

Повысить производительность труда в 

1955 году, по сравнению с 1954 годом, на 

13 процентов. 

Из общего годового объема Но монтажу 

металлоконструкций Ж0 процентов смонти-

ровать крупными блоками. 

Внедрить автоматическую сварку, доведя 

ее ло 15 процентов от общего количества сва-

рочных работ. 

Монтажные работы механизировать на 

100 процентом. 

Снизить себестоимость строитвльно-мон-

тажных работ против сметной стоимости на 

7,6 процента и дать годовую экономиги в 

сумме 675 тысяч рублей. 

По заводу сланцезольиого кирпича 

Выпустить сверх плана в 1955 году 

2 миллиона штук кирпича, 1.000 кубометров 
строительного камня, 200 тонн извести. 

Улучшить качество выпускаемого кирпича: 

изготовить кирпича марки «100. 70 про-

центов, марки «75$-3() процентов. Всю из-

весть выпустить первым сортом. 

На кирпичном заводе установить яополви-

тельно 2 автоклава в срок до 1 сентября 
1955 года. 

На 100 процентов механизировать подачу 

песка и золы на кирпичный завод с вольно-

го и песчаного кары ров. 

Снизить себестоимость кирпича на 9 про-

центов против плана. 

Совещание призывает всех рабочих, 
служащих, инженерно-технических ра-

ботников строек, работников партий-

ных, профсоюзных и комсомольских 

организаций шире развернуть социа-

листическое соревнование за выполне-

ние и перевыполнение планов строи-

тельства, оживить работу с рациона-

лизаторами и изобретателями, настой-

чиво внедрять опыт новаторов произ-

водства, систематически бороться за 

повышение производительности труда, 

снижение стоимости н повышение 

качества строительных работ. 

Участники совещания выражают 

твердую уверенность s том, что строи-

тели Сланцевского района с честью 

справится со стоящими перед ними 

задачами и добьются новых успехом 

в деле строительства нашего социали-

стического хозяйства. 

Принято единогласно на районном сове-

щании строителей 14 июня 1955 года. 

На Всесоюзную сельскохозяйственную выставку 

Вчера из Славцевского райо-
на в качестве экскурсантов вы-
ехали в Москву на Всесоюзную 
сельскохозяйственную выставку 
бригадир -полевод колхоза «Май» 

Крупеника Аныа Сергеевна, 
бригадир -полевод колхоза имени 

17-го Партсъезда Данилова 

Прасковья Георгиевна, бригадир -

полевод колхоза «Путь к ком-

ыувизму» Метс Михаил Василье-

вич и' ругие передовики сель-

ского хозяйства района. 
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Начальник отдела капитально-

го строительства треста «Ленин-
градсланец» т. Неычинова в 

своем выступлении указала, что 

низкое качество строительны х 

работ, а в связи с этиле 

СТРОИТЕЛЕЙ ПОВЫСИТЬ ПРОИЗВОДИТЕЛЬНОСТЬ ТРУП ДОЛГ  

УЛУЧШИТЬ КАЧЕСТВО И СНИЗИТЬ СТОИМОСТЬ РАБОТ. 
градсланец» т. Гребен. 
выступлении остан 

на причинах, тормозя 

временную сдачу в 

цию строительнь х о6 

-- По нашему упра 

говорит он, — сдача 

тадию ряда соорутге 

дулась. До сих пор 6е: 
например, водонапорн 

Это объясняется тем, 

ружей ряд недодело 
признать, что качест 

тельства желает им, 

лучшего. Большая до, 

этом, безусловно, лотки 

них строителей. Но не 

чать и о том, что м 

териалы, поступающие 
тельные площадки, 

чественные. Завод с, 

кого кирпича систе 

к нам доставляет пес, 

качества, с большими 
ми глины. заводу сле 

повысить качество вь 

го кирпича. 

Управление гтынч 

отмечает выступающ 

стило перерасходы 

средств. Это проивошJ 

что у нас плохо оl 

труд рабочих. Так, н 

которым руководит про 

царев, можно встрет 

личку, плохую оргаыи. 

да и многое другое. 

руководители стройки, 
явили к этому рора, 

жащей требовательное 
следит за качеством 

ства и начальник учас' 

ков. Сейчас мы маме 

конкретных мер для у 

недостатков. Коллекти 
управления предприм 

обходимое, чтобы в д 

работать рентабельно. 

— здесь уже многе 

лось об экономии мате 

заявляет бригадир ка 

строительного управлс 

треста « Газсланцестро 
менов.—Однако мне хо 

зать, что и на нашеь 

также с этим делом о 

благополучно. Приходе 
сто поражаться безо 
костью некоторых 

телей. Мы ведем к 

кладку зданий. Она до 

водиться из доброкачс 
кирпича. Что же полу 

деле ? А то, что карп+ 

подают на 70 процент 

и только потому, что 

ку его никто не ОТ' 

результате не исклю' 

чаи брака в работе. К 
простаивают из-за 

материала. Иди вот 

Раствор из люльки н' 
механизма нам подают 

Во-первых, это неп 
тельно, а, во-вторых. 
быстро сохнет, теряет 
сдернсивает произвоцв 
труда. Мы вынуждены 
кладки раствор разбав• 
жется, все это мелочь 
щей сложности из тад1 
чей складываются кР` 
достатка, тормозящие 
выполнение производ 
заданий. 

14 июня в клубе «Шахтер» со-
стоялось районное совещание работ-
ников строительных организаций. На 
совещании присутствовали руководи-
тели партийных, советских, проф-
союзных организаций, передовики 
производства. 

Участники совещания обсудили во-
прос «р снижении стоимости и по-

вы ш ении качества строительства'. 

* 

С докладом выступил секретарь рай-
кома КПСС тов. А. С. Антипов. 

Вскрыв недостатки s работе строи-
тельных организаций, участники сове-
щания наметили пути для быстрейше-
го устранения их и приняли Обраще-
ние но всем строителям района. 

Ниже публикуются материалы с 

совещания. 

Из доклада сеКретар.я райкома КIICC 
тов. А. С. Антипова 

Строительные Организации 
района добились некоторых ус-
пехов. В прошлом году ими по-
строены новая мат инно-трак-
торпая станция, жилые лома с 
общей площадью свыше 10 ты-
сич квадратных метров и ряд 
других объектов. 

Анализируя деятельность 
строительных организаций, док-
ладчик подчеркнул, что в теку-
щем году они работают исрен-

табельио, пе справляются с про-
изводственн ы м задапиен. Длпу-
шеп большой перерасход средств. 

В мае строительное управление 

Уº 2 треста «l'азслапцестрой» 
выполнило план лишь ва 63,3 
процента. 

Все это явилось следствием 

того, —говорит далее докладчик, 

- что хозяйственные руководи-

тели, партийные и профсоюзные 
организации крайне слабо осу-

ществляли борьбу за экономикз 

средств н материалов. Они не 

занимались должный образом 
организацией трупа на стройках, 
пренебрежительно относились п 

использованию техники. Какая 
может идти речь о рентабель-
ной работе, когда, например, 

начальник строительного управ-

ления 2 треста «Лепинград-
сланец* т. I'ребевюк, пе наведя 

порядка на стройке, ушел в от-

пуск, а главный инженер т. Сон-
дак поспешил отбыть на курорт. 

H это в то время, когдд строи-

тельная организация явно не 

справляется со своими задачами. 

Многие руководители иа сло-

вах ратуют за технический про- 

гресс, за передовые методы тру-

да. А на деле нее получается 

совсем другое. Взять хотя бы 
отвел главного механика строи-

тельного управления № 2 тре-

ста «Газсланцестрой» (главный 
механик т. Рудченко). Здесь от-

сутствует должная борьба за 

механизацию трудоемких про-

цессов. Вместо внедрения пере-

довых приемов труда можно 

наблюдать такие явления. Брига-
да высококвалифицированных 
слесарей т. Иванова, например, 

в апреле тон дело занималась 

лить перемещением механизмов 

с одного места на другое. Дело 
доходит до того, что слесари 

высокой квалификации исполь-

зуются на таких работах, как 

копка ям, приготовление бетона 
и т. д. О том, что бездейст-
вуют механизмы, свидетель-

ствует и такой факт. В апреле по 

строительному управлению ‚N 2 
треста «1'азсланцестройЛ вынуто 
грунта механизированны м спо-

собам 47 прог;нтон вместо О 
по плану. В результате излипт-
иия затрата труда составила 

1.000 человеко-дней, что вы-
звало снижение выработки. До 
сих пор иа ряде строительных 
площадок ручные носилки яв-

ляются основным средством до-
ставки кирпича и бетона. А на 

участке, возглавляемом т. Нlи-
роковы м, раствор п месту клад-
ки на значительные расстояния 

подносится даже совковыми ло-

патами. 

В сооружении ггроизволствен-

ных и соцкулыбытовых объектов, 
—далее отмечает докладчик, —

должны найти широкое приме-

нение сборные железобетонные 
конструкции. Правда, они ус-

:,ешпо применялись на сооруже-

нии произвидственны х зданий. 
Однако на жилищном строитель-

стве сборные конструкции до 

сих пор еще почти ие приме-

няются. Стеиовые крупные бло-
ки не изготовляются, хотя за-

водом сланцезольного кирпича 

освоен выпуск этой продукции 

из сланцевой золы. К тому же 

проведенные опыты по их при-

менению дали хорошие резуль-

таты. 

Важным условием в повыше-

нии производительности труда 

является распространение опыта 

передовиков. Прогрессивными 
методами труда должны владеть 

псе строители, все инженерно-

технические работники. В каж-

дом строительном предприятии 

имеются люди, активно участ-

вующие в социалистическом 

соревновании, значительно пе-

ревыполняющие нормы вырабит-
ки, показывающие образцы вы-

сокой производительности труда. 

Их успехи должны стать до-

стоянием всех рабочих. 

Однако их опыт изучается и 

распространяется слабо. Неред-
ки случаи, когда тот или иной 
рабочий даже не знает своей 
выработки, не говоря уже о6 
опыте другого рабочего. Это 
результат того, что партийные 
и профсоюзные организации, а 

равно и хозяйственн ые руково-

дители, соревнование сводят к 

формальности, гласности его 

пе организуют. Такому серьез-

ному недостатку пора положить 

конец. 
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затем докладчик заостряет 
внимание присутствующих на 
развитии рационализаторства и 
изобретательства. Этот ответ-
ственный участок работы,—го-
ворит он, — находится в запу-
щенности. Достаточно сказать, 

что в текущем голу в строи-
тельном управлении № 2 треста 
«Ленинградсланец» внесено все-
го лишь 4 рационализаторских 

предложения, да и те до сих 
пор не рассмотрены и ие вне-

дрене.г в производство. Не лучше 

положение и в строительном 

управлении .N 2 треста «Газ-
сланцестрой». здесь многие ра-

циопализатлрские предложения 

застряли в бю рократическо-как-

пелярской папке главного ин-

женера т. Татаркина и других 

руководителей с прошлого года. 

Технические советы строитель-

ных организапий совершенно 

бездействуют. В дальнейшем с 

этим мириться нельзя. Необхо-
димо всячески развивать твор-

ческую инициативу рабочих, 
поддерживать всякое навое на-

чинание, без промедления вне-

дрять его в производство. Пар-
тийные организации должны 

быть непримиримыми борцами 
sa все новое, передовое, вести 

неустанную борьбу с бюрокра-
тизмом и косностью в развитии 

технического прогресса настрой-
ках города. 

Большое внимание докладчик 

уделяет вопросу повышения ка-

чества строительства, вскрывает 

причины, порождающие брак в 

работе. Руководители .строитель-

ных участков, мастера, десят-

ники, бригадиры не контроли-

руют качество, а нередко дамке 

пе принимают работ, не предъ-

являют должной требовательно-
сти. Именно этим и объясняет-
ся, что значительная часть 

строительных объектов сдается 

в эксплуатацию с большими де-

доделкамгг, из-за чего затем 

приходится затрачивать дополни-

тельно большие средства. 

В заклгочительной части док-

ладчик останавливается на за-

дачах партийных и профсоюз-
ных организаций по широкому 

развертыванию сопиалистическо-

го соревнования за досрочное 

завершение заданий пятилетки 

и плана 1955 гола, резкое ло-

вы шение производительности 
труда, снижение себестоимости 
строительства и улучшение его 

качества. 

Из выступлений участников совещания 
убытки объясняются плохой ор-

ганизацией труда на стройках и 

отсутствием контроля за каче-

ством со стороны, прежде всего, 

мастеров и бригадиров. На деле 

получается, что на участках и 

н бригадах це ведут и речи о 

качестве до тех пор, пока тта 

недостатки не укажет техниче-

ский надзор. 'Го же самое надо 

сказать и о расходовании ма-

териалов. 'Голько бесхозяйствеи-

ностью можно объяснить, что по 
строительному управлению № 2 
треста «Ленинградсланец» от 
перерасхода цемента убытки со-
ставили 35 тысяч рублей. На 
32 тысячи рублей перераскодо-
вацо средств по так называемым 
«сверхурочным работам». А ведь 

не секрет, что все это объяс-
няется плохой организацией 
труда. 

В заключение выступающая 

заверила присутствующих, что 
руководство треста примет все 
меры к тому, чтобы в короткий 
срок устранить недостатки в ра-

боте строителей. 

Директор газосланцевого за-

вода т. Хохлов критиковал ру-

ководителей строительного управ 

ления NZ2 2 треста «Газсланце-
строй» за кустарщину в работе, 
крайне низкие темпы строитель-

ства. Так, например, лаборато-
рия находится в стадии строи-

тельства 3 года. затянулась так-

же строительство других объек-
тов. Недопустимо медленно ре-

монтируется механический цех. 

В текущем году поселок Боль-
шие Лучки должен быть газтг-

фицирован. Но и эти работы вы-

полняются также медленно. 

Строители поделали траншеи, 

проложили по ним трубы, но не 

зарывают их. Это свидетель-

ствует о бесхозяйственности. 

Качество введенных в эксплуа-

тацию зданий низкое. Их сразу 

же приходится ремонтировать, 

тратить немалые суммы денег. 

Все это говорит о том, что руковод-

ству строительного управления 
У 2 треста «Газсланцестрой» 
(начальник т. Филиппов) корен-

ным образом следует перестроить 

работу, решительно устранить 

недостатки. 

— Самым узким местом в 

нашем строительном управле-

нии № 2 треста «Газсланце-
строй», —говорит бригадир сле-

сарей -монтажников т. Ерофеев, 
—является слабое использова-

ние механизмов и отсутствие 

надлежащей борьбы sa качество. 

Если говорить о механизации 

трудоемких процессов, то надо 

сказать, что руководители строи-

тельного управления проявляют 

пренебрежение к внедрению тех-

ники. У нас почти все трудоем-

кие операции производятся 

вручную, а те механизмы, кото-

рые используются, больше про-

стаивают, чем работают. Имен-
но этим можно объяснить, что 

компрессорная станция, на ко-

торую затрачено много средств, 

до сих пор не пущена в эксплуа-

тацию. 

за качество, — далее гово-

рит выступающий, - нужно бо-
роться повседневно, упорно и 

настойчиво. У нас же делается 

так: первичные операции про-

изводятся кое-как, за них ни-

кто не беспокоится. Но когда 

станет видно, что объект соору-

жен плохо, то начинают гово-

рить о качестве. Ясно, что та-

кая практика является пороч-

ной, т. к. выправить положение 

дел бывает уже невозможно. 

Особенно плохо поставлен конт-

роль за качеством работ на 

участке, возглавляемом прора-

бом т. Пупковым. 

Начальник строительного уп-

равления Л''º 2 треста «Ленин-
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сЕРЛм-оыдзцовый уХод!, 
Началось окучивание картофеля 

о завершив сев про- ление междурядий ъгоркови. 

цх культур, колхозники Особенно хорошо налажены 

ртелгг «обновленная работы по уходу за посевами в 

организовали работы по четвертой полеводческой брига -

за посевами. IIочти во де (бригадир т. Васильев). Эта 

иодеволческих бригадах бригада первой в колхозе при -

боронование посе- ступила к окучиванию посевов 

укурузы, а также ры х- раннего картофеля. 

Высокая выработка 
коз «I'оаиНа», завершив 

из первых в районе по-

картофеля и сев кукуру-

зверпул Работы по уходу 
иашпыыи культурами. 
но хорошо организован 

дни уход за посевами в 

е, ктОрОй руководит ком -

т С. Иетраков. Здесь рань-

ех началось боронование 
,ели и кукурузы, а также 

рыхление межлуряаий ранней 

капусты. Рыхление, как прави-

ло, производится конными ежа-

ми. 

Лучшие образцы труда по 

уходу за посевами показывают 

трактористы М. Папу т ив и 

А. IНетроп. Сменные нормы вы-

работки на этих работах они 

ежедневно выполняют на 200-
230 процентов. 

Когда забывают о главном 
т прошлого года убеди -

доказал, что в колхозах 

терц, имени Ильича и в 

ругих был плохо органи-

уход за посевами карто-

н кукурузы, наруптега 
киька возделывания, а в 

тате этого были получе-

зкие урожаи. К сожале-

такие же недостатки 

иссто п в этом году. На-

пример, в колхозе «Восход» 
только вчера приступили к рых-

лению посевов моркови, а боро-

нование картофеля и кукурузы 

еще не начато. Не ведут также 

работы по уколу за посевами 

колхозы «Май» и имени Г[льича. 
Пора правлениям этих кол-

хозов уделить внимание уходу 

за посевами. 

Н. Данилов. 

С в о д к а 

оде сельскохозяйственных работ по колхизам 

района на 15 июня 1955 года 

(в процентах У плану) 

lгаименование 

колхозов 

О 

ш 
ш 
о 

О 
т 
а 
ш 
ш 
о 

.т 
ф 

о 

о 

им. Ленина   
им. 17-го Партсъезда   
„Путь к коммунизму" 

Обновленная земля" 
им. Калинина 
„Май"   
Пм. ильича   
„Шахтер"   
„Восход"   

97 100 100 57 
97 100 100 55 
92 89,5 94,5 57 
91 76 87,5 62 
88,5 72 88 32 
88,3 7б 92 52 
82,8 40 77,5 57 
81,б 76 73 40 
81,6 71 77 26 

Па заключительном 
1 клуба горняков вечером 

14 июня был переполнен. 

обрадась молодежь райо-

рпики, строители, газов -

учащиеся школ трудовых 

В. В 20 часов начинает-

аключительиый концерт 

тивов художественной са-

еаьности города, посвя-

й Райоыыоъгу фестивалю 
в 

раыма концерта откры-

ьыструментальн ы м трио 

ае Александра Кулькова, 
нлПменова и Алексея 

а, исполнивших русские 

це Песди и пляски. 

Руыептальдое трио сме-

тецы, за ними на сцену 

т танцоры, вокальные 

Певць1-солисты, оркест-

аРодвых инструментов. 

идет концерт. 

отелей неплохое впечат-

ставил хор клуба газо-

ого завода (руководитель 
она). То жественио и 

о Псполнили хористы 

омПозиторов Островского 
вели «Край родной» и 

советских патриотов». 

ГО мастерства и слажен -

обились певцы в испол-

аПесии молодежи» ком- 
Дунаевского. 

Александр Александрович Ва-

сильев родился ы жил па тер-

ритории 11опковогорского сель-

совета. Он продолжительное вре-

мя работал механиком в строи-

тельном управлении Л '2 треста 

«Газсланцестройе. 
[Iосле - исторического поста-

новления январского 1Iленума 
ЦК КПСС т. Васильев изъявил 

желание возвратиться в свой 

родной колхоз «1Лахтерв. 
Сейчас коммунист А. Васильев 

возглавляет асивотноводческую 

ферму в деревне Си жно и одно-

временно с этим исполгигет ибя-
занности бригадира иолеиодчм 

ской бригады. 
На снимке; :1. А. Вдонльеи. 

•  

На строительстве 

силосдых сооружений 

Вчера в колхозе Май на-

чался монтаж железобетонных 
силосных сооружений. В котло-

ван, Вырытый экскаваторщиком 

Рудненской )1'ГС т. Лариным, 
опускаются железобетонные 
кольца диаметром 3,2 метра, 

изготовленные цехом сборного 
железобетона строительного уп-

равления 2 треста «Гаiслап-
пестройв. 

Все монтажные работы по 

строительству силосных соору-

жений ведет строительное уп-

равление N 2 треста «1'as-
сланцестрой». 

концерте 

Районный фестиваль 
молодежи 

Яркое впечатление оставило 

выступление танцоров, исполпив-

тих «Уральскую кадрильв и 

украинскую плиску «['опакв. 
Высокой оценки заслуживает 

в исполнении танцевальной 
группы клуба газосланцевого 
завода Словацкий танец. 

Танцевальная группа клуба 
горняков (руководитель т. Мак-
симов) хорошо исполнила "Мол-
давский танец'. участники во-
плотили в танце национальные 
особенности народов братской 
Молдавской республики. 

Из отдельных плясок при-
влекла сценичностью, выдумкой 
и запором «Русская пляска' п 
исполнении Федора Араслапова 
и Анатолия Вальничева. 

Зрителя дружно аплодировали 
солистке Валентине Ивановой, 
обладающей приятным голосом. 
Она исполнила «Песню москов-
ских студентов» композитора 
Новикова и венгерскую народ-
ную песню «Журавли». 

С мягким юмором исполнили 
польскую шуточную песню «[1[ла 
девица по лесочку» Анатолий 
П1арапов и Нонна Поъ1ельнико-
ва. Тепло было воспринято вы-

ступление солистки участницы 

художественной самодеятельно-

сти клуба газосланцевого заво-

да Миры Федоровой, исполнив-

шей русские народные песни 

«Научить тебя, Ваыюша<' и 

«Над полями, да над чистыми». 

Борис Ларионов (клуб горня-

ков) с подъемом спел песню 

«Зори за рекой» и «Солдатский 
валы» композитора Вороггова. 

Из чтецов, прежде всего, хо-

чется отметить Елену Ларову —
инженера газосланцевого заво-
да. Душевно, с большим чув-

ством прочла она стихотворение 

поэта Компанейца «Письмо 
русской матери американскому 
дипломату в . IIродолжительными 
аплодисмеыами зрители встре-

тили в исполнении Антонивы 
Ильиаой стихотворение поэта 

Богданова «Мао и рикшае. 
Высокое мастерство показали 

оркестры народных инструмен-
тов клубов газосланцевого заво-
да, «Шахтере и клуба горняков. 

До позднего вечера продол-
жался этот замечательный смотр 
народных талантов. Лучшие ис-
полнители решением смотровой 
комиссии утверждены участни-
ками фестиваля в Ленинграде, 
который состоится в конце это-
го месяца, П. Иванова. 

Но только иопрежнеыу остает-

ся непригодный для эксплуа-

тации помещение Загривского 
медицинского пункта. Оно даже 

пе соответствует своему назва-

ни ю. Справедливее — это забы-
тый развалившийся шалаш. В 
стенах зияют щели. В дождлн-

вос время крыша течет. Печка 
неисправная. Пол пришел к не -
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Письма в редакцию 

УЛУЧШИТЬ КУЛЬТУРУ ОБСЛУЖИВАНИЯ 

в столовой хQ 1 
Утре. Городские улицы ожи-

вают. На них все больше по-

является горняков, эпергети- 
ков, строителей, которые спе-

шат на работу. С вокзала при-

ходят автобусы, доставляя пас-

сажиров к иеытру города—клу-

бу горняков. Вновь прибывшие 

люди стараются, прежде всего, 

узнать, где находятся гостини-

ца и столовая. 

1[ вот граждане направляют-

ся в столовую Л2 1 отдела ра-

бичегосыабжения треста "Лепип-
градслаыеце. Столовая отремии-

тиривана заново. Меню разно-

образно, с больший количествам 

блюд. Столы накрыты салфет-

ками. В аомещении уютно. 

11о бывают случаи, когда хо-

рошее впечатление посетителей 

неожиданно омрачается. За со 

седними столами собирается 
пьяная компания. Слышится не-

иеизурна;г брань, доносятся 

вульгарные слова. Обыкновенно 
в таких случаях приезжие друг 

у друга скрашивают: 

— Почему же в столовой 
разрешают продажу спиртных 

напитков? 

Выясняется, что в столовой 

продажа спиртных напитков не 

производится. Оказывается, от-

дельные посетители приносят с 

собой водку и распивают ее в 

столовой. нередко по требова-
нию таких пьвини официантки 
даже приносят ни стакан ы.'Га-
кие порядки в столовой отри-

цательно сказываются "а обслу-
живании трудящихся. 

Руководителя м ОРСа треста 

«Ленныградсланеиа надо ние-

шатыя ы эти дело и помочь 

адмиыистраиии столовой улуч-

шить культуру обслуж иванин 

населения. 

Д. Светлое. 

0 СЕЛЬСКОМ МЕДЩЩИНСКОМ ПУНКТЕ 

ИЛИ ХАТКЕ НА КУРЬИХ НОЖКАХ 

Загривский медицинский пункт годность. В такой будке невов-

обслужнвает колхозников сель- можно вести прием больных. 

хозартелей имени Ильича и Много раз поднимался вопрос 

«путь к коммунизмуе. За ио- о стронтел ытие здания для не-

следние годы в этих колхозах дицннского пункта. ЕЕо предсе-

иостриено много домов, различ- датель Загрывского сельсовета 

пых хозяйственных построек. т. Вишияков не торопится с 

Большинство дергевень электри- этим делом. Ему никак пе рас-

фипировапо• статься со сказочной хаткой на 

гурьих ножках. IC тому же брев-
иа, заготовленные для нового 

здания, давно ГЧигот. 

Необходимо улучигить усло-

вии работы в Загривском меди-

цинскоь пункте. Для этого сле-

дует ускорить строительство но-

вого помещения. 

А. Мудрецов, 
фельдшер .юзгрииг:гroго мед-

пункты. 

ПРИЗВАТЬ К ПОРЯДКУ 
Есть еще у пас такие граж-

дане, который кажется, что 

игры чужих детей на улице 

нарушают их собственный по-

кой. Именно таким н оказался 

гражданин М. IСозлон, прожи-

вающий в доме 3' 8 по улице 

Чкалова. Он избивает подвер-

нувшихся под руку детей, даже 

иногда совершенно гги в чем пе 

повинных. На Анях Козлов из-

бил 12 -летнего мальчика Олега 
)Iнтрофанова, который шел ыа 

огород по заданию матери по-

бороновать картофель. Козлов 
бил Олега ремнем и пинал са-

погами. IIобои оставили у Олега 
кровавые подтеки н ссадины. 

ХУЛИГАНА 
110206 ыо случаи со стороны 

распоясавшегося х лигана бы-

ввали и раньше. до этого он 

дважды избил десятилетнего 

пионера 1'еню Череиисина. 
Деты, проживающие в вашем 

доме, обращались с жалобой и 

органы милиции, но IСозлов ио-

премнеыу гге уиииается и тво-

рит свои преступления. 

В нашей Советской стране о 

детях проявляетси повседнев-

ная забота. Делается все, что-

бы дети росли бодрыми и здо-

ровыми. Хулигана IСозЛОва не-

обходимо призвать к порядку. 

Л. Александрова, 
А. Павлова. 

0 КИНОКАРТИНАХ ДЛЯ СЕЛЬСКИХ КЛУБОВ 

Недавно в цопковогорскои 
клубе намечался показ кино-

картины «Ромео н Джульеттав. 
Но к назначенному времени ки-

нофильм с почтовой машиной 
не прибыл. Я, как кипомеха-

ыик, сразу же обратился к за-

местителю заведующего район-
ный отделом куль уры т. Воль-
скому. 

— Не волнуйтесь, — сказал 

Волы кий, — картину привезет 

паша машина, идущая по путь 

в Кушелу... 
В 20 часов клуб был пере-

полнен людьми. Посмотреть ки-

но пришли труженики колхоз-

ных полей н сели кая интелли-

генция. Я вновь позвонил по 

телефону. JПофер т. Дмитриев 
ответил, что картины нет. 'Голь-

ко после ,длительных розысков 

удалось выяснить, что кино-

картина находится в Выскатке. 
Оказалось, что киыомехаиигс 

т. Волков отправил картину 

совсем в другую дереве ю — в 

Выскатку. Собравшиеся так и 

не смогли посмотреть кино. 

Об этих неполадках хорошо 

знают руководители районного 
отдела культуры, а мер к их 

устранению не принимают. Дол-
го ли будет продолжаться такая 

неразбериха? 

А. Николаев,` 
киномеханик Попковогор-
ского клуба. 
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Благоустраиваются города 
и Поселни нашей области 

С каждым днем все кра-

ше становятся города и с0 

па Ленинградской области. 
Государство отпускает ог-

ромные средства на их 

благоустройство. Сейчас во 

всех районах широко раз-
вернулись работы по капи-

тальному строительству, 

ремонту зданий, дорог, тро-

туаров и озеленению насе-

ленных пунктов. Ниже Но-

мещаются беседы иоррес-

поидеита Пен ТАСС с руко-

водителями местных пар-

тийных и соеетсиих орга-

низаций о благоустройстве 
городов и рабочих поселков 

области. 

Скверы на месте 

бывших пустырей 
Выборг,—соибщил прелседа-

тель Исполкома горсовета Н. l'. 
Сергеев, — по праву считается од-
ним из гсрасивейтих городов 
нашей области. Нынче объем 
работ по его благоустройству 
увеличивается, по сравнению с 
прошлым годом, почти в два 
раза. Строятся н реыоитиру ются 
десяТКи зданий, обнивлнется 
трамвайный парк, благоустраи-
ваются парк ииеыи Ленина, 
Пляж, набережная, ополниготся 
древесные и кустарниковые на-
саждения в скверах. 

Начались работы по плани-
ровке большого пустыри, рас-
положенного на углу проспек-
тов имени Ленина п Суворов-
ского. Всего в ближайшее вре-
мя предстоит расчистить пять 
пустырей. На их месте будут 
созданы скверы, детские и спор-
тивные площадки. 3иачительные 
работы намечается ВЫПОЛНИТЬ 

по улучшению дорог, асфальти-
рованию тротуаров. 

В нынешнем году резко воз-
растает уровень ыехавизации 
работ по благоустройству. Гор-
коихоз получил большое коли-
чество грузовых автомашин, а 
также бульдозер, скрепер, мусо-
ровозы и другое оборудование. 

Тысячи метров 

новой 

жилой площади 

Председатель Исполкома Бок-
ситогорского горсовета Н. С. Спи-
ридонов рассказал: 

— Сейчас в городе строятся 
12 многокнартирнык зданий, 
которые оборудуготся необходи-
мыми коммунальными удобства-
ми — водопроводом, канализа-

цией, пароам отоплением. Ско-
ро трудящиеся получат тысячи 

квадратных метров благоустроен-
ной жилой площади. 

Для лучшего удовлетворения 

культурных запросов жителей 
города заложен Дом культуры. 
В нем разместятся зрительны й 
зал на 550 мест, лекционный 
вал, около 40 комнат для заня-

тия различных кружков. 
Значительно расширяется во-

дохранилище, строятся лодочная 
станция. Ведутся большие рабо-
ты по благоустройству спор-

тивных и детских площадок. 

200 тысяч цветов 

на улицах 

шахтерского 

города 

— 3а последнее время город 
шахтеров неузнаваемо преобра-
зился,—заявил секретарь Слан-
цевского райкома КПСС А. С. 
Антиаов.—Выросли новые квар-
талы жилых домыв, многие ули-
цы покрыты асфальтом. 

Нынче в Сланцах будут про-

ведены работы по дальнейшему 
благоустройству магистралей н 

площадей. Идет расширение зе-

леного наряда города. Предстоит 
высадить около 200 тысяч цве-

тов. 

М ногНе дворовые площадки 
будут асфальтированы. Ремонти-
руется и расширяется освети-
тельиап сеть города и поселков. 
Около двух миллионов рублей 
ассигггуетгя на улучшение до-
рожных покрытый. 

для советского 

человека 

Заведующий гИилищно-комму-
нальны ы отделом Исполкома 
Леноблсивета А. В. Карагин 
сообщил: 

— Только нынче в городах 
и поселках области будет введе-
но в строй более, 90 тысяч 
квадратных метров гнилой пло-
щади. Особенно широкий размах 
жилищное строительство примет 
в Выборге, Волхове, Сланцах, 
Бокситогорске, Пикалево. Кроме 
того, После капитального ремон-
та будет заселено 430 домов. 

Значительные средства ассиг-
ггуготсп на развитие коммуналь-
ных предприятий. В этом году 

вступят в эксплуатацию 3 ком-
мунальв ы х электростанции в 

Выборго и Луге, 4 бани во 
Всеволожской, Вы рице, Будого-
щи, Лесогорске. Строятся бани 
в Осьмиые, Ореденсе, Ефимов-
скоы, Патском Ilеревозе. В ря-

де городов и поселков расш и-

ряется водопроводная сеть. 

В центре внимания работни-
ков коммунального хозяйства 

области находятся вопросы улуч-

шения дорог и благоустройства 

улиц. Только силами местных 

Советов в :этом году будет по-

строено и отремонтировано 145 
тысяч квадратных метров дорог. 

Помимо этого, намечается про-

ложить 25 тысяч квадратных 

метров тротуаров. Ilредстоит 
также установить 800 точек 

электрического освещения. На 
улицах, площадях, в парках го-

родов и поселков будет высаже-

но более 150 тысяч деревьев и 

кустов. 

Сейчас наступила самая бла-

гоприятная пора для широкого 

ведения работ по благоустрой-

ству городов и поселков. Необ-

ходимо принять все меры, что-

бы образцово провести их. 

IIрОпОЛКа MOIJiOBи 

хитичесКим способоп 
Ilponoara посевов овощных 

культур является весьма тру-
доемкой работой. Особенно м ко-
го труда ы времени затра-
чивается на прополку моркови. 

В настоящее время все чаще 
применяется новый способ борь-
бы с сорняками — химическая 
прополка. С этой целью произ-
водится оирыскиваыие посевов 

особыми химическими вещест-

вами — травоморами,губительно 
действующими на сорные расте-

ния. 

К таким травоморам, приме-
няемым для борьбы с сорпяка-
ми моркови, петрушки и дру-
гих зонтичных растений, отно-
снтсп минеральные масла — бен-
зин, керосин, дизельное топли-
во, являющиеся продуктами 
переработки нефти. Из них 
тяжелые масла, как, напри-
мер, дизельное топливо, ме-
нее летучи, чем легкие (беи' 
зин, керосин), и поэтому 
более ядовиты для всех расте-
ний, в том числе и для морко-
ви. Вследствие этого тяжелые 
масла следует применять до по-
явления всходов моркови, учи-
тывая, что морковь всходит 
позднее сорняка. Из тяжелых 
масел для такой превосходной 
обработки посевов моркови луч-
шим является сланцевое дизель-

ное масло. 

Ив легких масел в условиях 

Ленинградской области наиболее 
пригоден тракторный керосин, 

который убывает сорняки. Его 
следует применять в период об-
разования первого листа у мор-
кови в количестве 400 литров 

на гектар, а в фазе трех листьев 

-- до 600 литров на гектар. По-
следняя дозировка применяется 

также при появлении сплош ко-

го травостоя сорняков. При о-
вышеиныгс дозировках возмож-

ны ожоги листьев самой мор-

кови. 

Следует отметить, для что 

опрыскивания моркови нельзя 
употреблять керосин, храпив-
ш ийся При доступе воздуха, 
вследствие образования в нем 
веществ, ядовитых в для самой 
моркови. Поэтому надо при-
менять свежий керосин или 
хранившийся в плотно закрытой 
таре. 

Керосин лучше действует в 
сухую, ясную ы безветренную 
погоду. В сырую погоду, при 
наличии воды на листьях мор-
кови или после росы во избежа-
ние повреждений моркови огг-
рыскивание производить не 
следует. Опрыскивание можно 
производить с помощью ранце -

вой или конной аппаратуры с 
обычными наконечниками. Мо-
торные опрыскиватели приме-
нять не следует во избежание 
воспламенения. После работы 
аппаратуру необходимо промыть, 
а все кожаные и резиновые 
прокладки тщательно вытереть 
и заново смазать. 

Применение кии ической про-
полки моркови во много раз по -

вы шает производительность тру-
да. Об этом свидетельствует 
также проведенная сотрудника-
ми Ленинградского института 

прикладной зоологии и фитопа-
тологии в 1954 году обработка 
моркови минеральным маслом в 

колхозе «Iliaxтep». 

Читатель может найти более 
подробное описание химическо-

го метода борьбы с сорняками 

моркови в брошюре «Временное 
наставление по применению ми-

неральны х масел для борьбы с 

сорняками моркови и других 

зонтичных культур», составлен-

ной Н. А. ПШипиновы м и 

П. В. Сабуровой (издание 
ВИЗР, 1955 г.). 

Г. Журавсний, 
доцент института приклад-

ной зоологии п фитопатоло-
гии. 

Клад на берегу 
реки Оредеж 

Двое пионеров, учащихся 4-го 
класса Сиверской средней ш ко-

лы JVч 2 Анатолий Ездоков и 

Сережа Копосов вместе с до-

школьником Мишей Чистяко-
вы м играли у песчаного карье-

ра на берегу реки Оредеж. Ко-
паясь в песке, они неожиданно 

наткнулись на покрытый ржав-

чиной железный ящик. С тру-

дом вытащили его ребята на-

верх м сообщили о своей на-

ходке местным органам власти. 

Когда ящик был вскрыт, в 

нем обнаружилось много драго-

ценных вещей — золотые цепи 

длиной по 2 метра каждая, бро-
ши, украшенные драгоценными 

камнями, кулоны, обрамленные 
бриллиантами, золотые браслеты 
ы часы, а также монеты че-

канки 1893 года. Найденный 
в шкатулке документ говорил 

о том, что ценности были спря-

таны в 1918 году одним из 

сиверских купцов. 

Ценности сданы государству. 

(«Гатчинсиая правда») 
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Индийская пгча 

о поездке НеЕ 
По Советскому с 

ДЕЛИ. (ТАСС). Визит 
Министра Индии Нер 

ветский Союз попрехсг 

нимает видное место в 

ских газетах, которы 

щают подробные отчет, 

бывании Перу в Совет 
юзе. 

Газета «Джуцантар; 
кивая исключительно 
прием, оказанный Нер 
ветским Союзе, пите 

ские стремятся осуще( 

практике идею о том 

трудничество и сосуще( 

между нациями возы( 

смотри на различие в 

точек зрения и мето 

ствия». 

Газета «СвадхинатаА 
кивает, что каждый 

патриот испытывает 

радость ввиду того, ч 

Неру в Советский G 
служит делу еще 

укрепления дружбы 
ничества между Индиi 
ветским Сотовом. 

(издающаяся в Джай. 
зета ссЛоквани» указы 

визит Неру в Советсв 
явится большим вклад( 

ослабления лгеждунаро1 

ряжеиности. 

Окончание забас 

английских 

железнодорожн1 

ЛОНДОН. (ТАСС). К 
щает агентство Рейтер, 
Ня между руководство 
венного профсоюза па 
машинистов и кочегар! 
танской транспортной I 
достигнуто соглашение 
с этим принято решен 
кращении родолжавш( 
налцать дней забастов1 
сяч паровозных наши. 
кочегаров англггйскиь 
них дорог. 

В БИБЛИОТЕКЕ РАЙКОМА КПСС 
Сегодня, 17 июня, е 18 часов е библиотеке райю 

состоится собрание членов районного отделения Все 
общества по распространению политических и научи 
ний. 

Явка всех членов Общества обязательна. 

Редактор И. AWMAt 

О Б Ъ Я В Л Е Н И Я 
Артель „Сланцевский мебельщик" произведи' 

монт жесткой мебели, высылает своих специаластов д 
монта мебели на квартирах граждан. Принимаются зев' 
ремонт мебели от местных организаций. 

С заказами обращаться письменно и по телефону 
ресу: город Сланцы, артель „Слаицевский мебельщггву, 
Деревообделочииков. Телефон: 1-9о. 

Правление артел 

Сланценской многопромартели требуются. на По 
кую работу парикмахеры, сапожники, фотографы, 
ные на массовый пошив, а на временную работу 
ни ки. 

Обращаться по адресу: город Сланцы, улица КиРов 
№ 8, комната № 54. 

Правление многопромаРтел 

Гражданка Чикурова Вера Михайловна, прожива ке 

дает не о расторасении браклиа а Свердловагражданином , дом N2 оЧикур°нг дело р 

сандром Архиповичем, проживающим в городе Лен 
спект Багсуиина, дом № 19, кв. № 27. гв 

суде Дело подлежит рассмотрению в Народном  2 
Слаицевского района. 

АДРЕС РЕДАКЦИИ: г. Сланцы, ул. Горняков, дом 8-а. 

М -14091 

__.. .,_  

Сланцевская типографии, Ленинградской области 

ТЕЛЕФОНЫ РЕДАКЦИИ: редактора-48, общего отдела--118, директора типографиr 
заказ 924. тяразс 
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